
平成 29年度第２回学校協議会 記録 

 

日時 平成 29年 11月 13日（月） １５：３０～１６：５５ 

場所 大阪府立布施高等学校 大会議室 

参加者 学校協議会委員、校長、事務局員（教職員） 

 

１ 平成 29年度学校教育計画の進捗について 

２ 平成 30年３月卒業予定者の進路希望状況について 

３ 教科用図書の採択について 

４ 教科用図書の採択に向けた進捗状況について 

５ 委員からの意見聴取 

 ・授業アンケートについて 

    大学でも実施。アンケート後の授業の改善に生かしている。 

    生徒の反応が毎年異なる。それにあわせて授業を調整している。 

    リフレクションペーパーを利用して、教員が回答する仕組みを用意したらどうか。 

 ・英語漬け修学旅行について 

    大学にも英語村があり利用できます。 

    ソファーで寝ている学生が多い。それでも価値があると考えている。 

 ・クエストエデュケーションについて 

    子供たちの将来にいかにつなげていくかが大事。 

    大学では試験が得意な学生ほど悩んでいる。いつも「たがを外せ」といっている。 

    布施高校生は伝統的にイベントが好きなので、これでトレーニングすれば良い。 


